

DAV Sektion Donauwörth

Hadergasse 15 – 19
86609 Donauwörth
info@dav-donauwoerth.de
www.dav-donauwoerth.de



Alpenverein präsentiert sein neues Loipenspurgerät

Im Rahmen ihrer Adventsfeier, die traditionell von Pater Anton Karg mit besinnlichen und zu Herzen gehenden Texten zelebriert wurde, weihte die Sektion ihr neues Loipenspurgerät ein

Nach der feierlichen Einstimmung in den Advent in der Heilig-Kreuz-Kirche, mit vorweihnachtlichen Gesängen und Musikstücken vortrefflich umrahmt von der Walbacher Saitenmusik, lud der Alpenverein wie jedes Jahr zum Glühwein vor dem Vereinsheim in die Hadergasse. Dort stand zur Überraschung aller das neu erworbene Loipenspurgerät zur Weihe bereit.



Weihe durch Pater Anton Karg



Armin Schuster, Johann Obermaier, Stefan Leinfelder, Pater Anton Karg, Heinz Vieg

Bergpfarrer Toni Karg sprach seinen Segen über das Gerät, seine Bediener und alle Anwesenden. Nach einem gemeinsamen Gebet wünschte er allen Beteiligten und Skifahrern stets unfallfreie Fahrt und schneereiche Winter. Nachdem das alte Spurgerät nicht mehr funktionsfähig war, konnte mithilfe folgender Sponsoren das neue Gerät angeschafft werden: Stadt Donauwörth, Sparkasse Donauwörth, Raiffeisen-Volksbank Donauwörth, Landkreis Donau-Ries, Gemeinde Kaisheim, Sport Frank sowie einige Bürger Donauwörths.

Mit dem neuen Gerät ist es nun auch möglich neben der normalen Loipenspur eine Skaterspur anzulegen. Der Alpenverein freut sich, wie schon seit vielen Jahren, den Langläufern rund um Donauwörth wieder optimale Voraussetzungen für ihren Sport zu bieten.

Bericht und Fotos: Beate Schuster